



TASAS

... Continúa abierto el plazo para fraccionar impuestos

Todavía está abierto el plazo para solicitar el pago de los impuestos y tasas municipales de forma fraccionada, en nueve plazos y sin intereses, hasta el 31 de diciembre. El impreso de solicitud puede conseguirse en el Registro General del Ayuntamiento y a través de la página web www.guadalajara.es.

Guadalajara

CIUDAD

DEL 30 DE NOVIEMBRE AL 6 DE DICIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

UNA SOLA PERSONA AFECTADA

Aparatoso incendio en la calle Virgen de Sopedrán

YOLANDA BERNAD

Twitter: @yolandabernad

■ Susto en la calle Virgen de Sopedrán, próximo al centro social Los Valles. Este martes, sobre las nueve y media, se producía un incendio en el cuadro eléctrico de un edificio de cuatro plantas por causas que todavía se desconocen. Al lugar del siniestro se desplazaron dos vehículos de Bomberos (por un error en la comunicación, recibieron casi de manera simultánea, dos llamadas de emergencia en dos ubicaciones distintas, por lo que se dividieron las dotaciones). Los efectivos descargaron un extintor de polvo sobre el foco del incendio, situado en el hall. Sin embargo, la exagerada cantidad de humo existente en el inmueble levantó las sospechas del mando de los Bomberos, quien descubrió la existencia de un "fuego oculto", que se había propagado hasta el ático del inmueble. Al parecer, el cableado se comunicaba por un hueco que llegaba hasta la parte superior.

El inmueble, de nueva construcción, fue desalojado, y tan sólo una persona tuvo que ser atendida y trasladada al hospital por inhalación de humo. En estos momentos la compañía eléctrica ha iniciado las investigaciones pertinentes para averiguar por qué se originó el incendio.

Arrancan las obras del Cuartel del Henares

Se convertirá en un Centro de la Familia

■ Guadalajara recuperará uno de los edificios más emblemáticos de la ciudad: el Cuartel del Henares. Situado en el Barrio de Manantiales, desde este mes y a partir de 18 meses (año y medio) da comienzo un plazo de ejecución de trabajos para rehabilitar y transformar este edificio del siglo XIX en una moderna instalación que acogerá servicios de las áreas de Juventud, Bienestar Social y Empleo.

En total, se van rehabilitar más de 1.600 metros cuadrados sobre una parcela de más de 2.000 metros cuadrados. El futuro Centro de la Familia se distribuirá en tres plantas que albergarán salas de informática, aulas de formación o ludoteca infantil en la planta baja, aulas para el desarrollo de cursos numerosos y de estudio que estarán destinadas al desarrollo de programas de formación en la primera planta, así como un salón de actos o una serie de despachos y salas de reuniones destinadas al movimiento asociativo del barrio que se situarán en el semisótano del edificio. Las Concejalías de Juventud, Empleo y Bienestar Social, además de las asociaciones vecinales de Manantiales, serán los destinatarios de este nuevo espacio para la ciudad de Guadalajara.

El Ayuntamiento invertirá dos millones de euros en estas obras en las que se ha puesto especial cuidado por conservar los elementos estructurales más significativos del edificio como la

fachada o las cerchas que sostienen parte del tejado. No hay que olvidar que este antiguo Cuartel del Henares fue la sede del Servicio de Aerostación Militar en los primeros años del siglo XX y, por tanto, cuna de la aviación española en sus orígenes.

En estos momentos, Ferrovial Agroman está llevando a cabo los trabajos de desescombro y acondicionamiento del terreno. A estos les seguirán otras actuaciones de rehabilitación y refuerzo de la estructura, antes de iniciar la fase de albañilería y tabiquería. Todas ellas conforman el núcleo de los trabajos de recuperación del Cuartel del Henares, que está previsto que finalicen en el mes de abril de 2014.



Visita de varios concejales al Cuartel

SUCESOS



Arsenal. Detenido por traficar con armas

■ 29 armas largas, cuatro cortas y más de 300 kilos de munición. Es el 'botín' hallado por la Policía Nacional en dos domicilios de Guadalajara. En la operación ha sido detenido un hombre, de 45 años de edad y nacionalidad española, quien presuntamente ofertaba las escopetas, rifles y pistolas por cantidades que oscilaban entre los 600 y los 7.000 euros. 14 de las armas decomisadas carecían de documentación.

Joyas. Robaba en Córdoba y vendía el botín aquí

■ Agentes de la Policía Nacional han detenido al presunto autor de dos delitos de robo con intimidación perpetrados en dos joyerías de Córdoba y cuyo botín vendía posteriormente en establecimientos de venta de oro en Guadalajara. En estos asaltos logró apoderarse de piezas valoradas en unos 9.000 euros. Además de esta detención se han producido otras tres más, de personas que adquirieron los efectos robados. El ladrón fue detenido el pasado 21 de noviembre. El juez decretó su ingreso en prisión.



Invirtiendo Mejorando Avanzando

La Diputación Provincial de Guadalajara está comprometida con el futuro de nuestros pueblos. Invirtiendo en proyectos que generan oportunidades reales de desarrollo económico y permiten mejorar la calidad de vida de nuestras gentes.

- Acondicionamiento de itinerarios de educación ambiental.
- Acondicionamiento de centros comarcales en la provincia.
- Mejora de la señalización de rutas turísticas.
- Ayudas para dinamización turística.
- Mejora de abastecimiento de agua en poblaciones.
- Acondicionamiento de accesos a poblaciones.



Una forma de hacer provincia
www.dguadalajara.es